



BBS-Newsletter - 22.06.20

BBS auf facebook



Der BBS ist ab sofort auf *facebook* zu finden:

Wir teilen die neuesten, interessantesten, spannendsten und abwechslungsreichsten Beiträge rund um die Themengebiete Rehabilitationssport, Breitensport, Leistungssport und Spitzensport von und für Menschen mit einer Behinderung. Außerdem berichten wir über unsere Projekte „Behindertensport macht Schule“ und die „Inklusionsoffensive in die Sportvereine“ sowie über alles Wissenswerte aus der Welt des Behindertensports. Schaut vorbei auf unserer Seite und werdet Teil unserer Facebook-Gemeinschaft. Wir freuen uns auf Euren Besuch -> <https://www.facebook.com/badenbbs>

[Details >>>](#)

Gemeinsam gegen Corona – BBS unterstützt die Einführung der „Corona-Warn-App“ | 19.06.2020



Wertvoller Beitrag zur Eindämmung der COVID-19-Pandemie

Das Präsidium des Badischen Behinderten- und Rehabilitationssportverbandes e.V. unterstützt die Bundesregierung bei der Einführung der neuen „Corona-Warn-App“. Diese steht seit Dienstag, 16. Juni, zur freiwilligen Nutzung zur Verfügung. Die „Corona-Warn-App“ soll einen Beitrag dazu leisten, die weiterhin bestehende Bedrohung durch die Corona-Pandemie zu bekämpfen, indem sie Infektionsketten schnell erkennbar macht und dabei hilft, diese zu durchbrechen.

[Details >>>](#)

Ausbildungslehrgang "Innere Medizin" startet an der Sportschule Baden-Baden Steinbach | 17.06.2020



Heute startet mit dem Ausbildungslehrgang „Block 40 – Innere Medizin“ der erste Lehrgang nach 14-wöchiger „Coronavirus-bedingter Zwangspause“ an der Sportschule Baden-Baden Steinbach.

Nachdem den angehenden Übungsleiterinnen und Übungsleitern in einer ersten Onlinephase die wichtigsten Grundlagen vermittelt wurden, werden sie in den kommenden vier Tagen die spezifischen Krankheitsbilder, ihre Symptome und Auswirkungen behandeln. Neben den theoretischen Einheiten wird auch Sportpraxis gelehrt, die unter der geltenden Corona-Sportverordnung allerdings sicherlich etwas anders ablaufen wird.

Der BBS musste den eigentlich aus drei Teilen bestehenden Ausbildungsblock neu strukturieren und hat mit einer ersten Online-Phase, der heute startenden Präsenzphase und einer daran anschließenden Online- und Präsenzphase 2 einen Weg gefunden, die Fachübungsleiterausbildung auch in dieser Krisenzeit zu ermöglichen.

Wir wünschen allen Teilnehmenden gutes Gelingen und viel Erfolg!

[Details >>>](#)

Rehabilitationssport: Walking-Gruppen wieder möglich | 17.06.2020



Mit Beschluss vom 9. Juni 2020 hat die Landesregierung ihre Rechtsverordnung über infektionsschützende Maßnahmen gegen die Ausbreitung des Coronavirus erneut geändert.

Seit dem 10. Juni 2020 gilt nach der [Corona-Verordnung](#) (§3 Absatz 1), dass der Aufenthalt im öffentlichen Raum in einer Gruppe von bis zu zehn Personen gestattet ist. Demnach können nun auch im Rehabilitationssport z.B. wieder Walking-Gruppen mit bis zu 10 Personen (inkl. ÜbungsleiterIn) durchgeführt werden.

[Details >>>](#)

MEHR ALS 10 MIO. EURO SOFORTHILFE FÜR DEN SPORT IN BADEN-WÜRTTEMBERG | 16.06.2020



Anträge können ab sofort gestellt werden

Stuttgart/Karlsruhe/Freiburg/Baden-Baden Die Landesregierung Baden-Württemberg spannt einen umfangreichen Rettungsschirm für das Vereinswesen im Land auf. Darauf verständigte sich das Landeskabinett am heutigen Dienstag. Rund 12 Millionen Euro stehen nun für ein Soforthilfeprogramm zur Verfügung. Insbesondere für den ideellen Bereich der über 11.325 Sportvereine ist diese Zusage der Politik ein positives Signal. [Soforthilfe-Anträge](#) können ab sofort direkt bei den Sportbünden gestellt werden.

[Details >>>](#)

1. Rollstuhlbasketball-Bundesliga: BBS-Referent Marco Hopp wird neuer Trainer der Mainhatten Skywheelers | 15.06.2020



Marco Hopp, seit vielen Jahren Referent in unserer Initiative *Behindertensport macht Schule* und unserer Übungsleiterausbildung, wird zur neuen Saison das Traineramt beim Aufsteiger in die 1. Rollstuhlbasketball-Bundesliga Mainhatten Skywheelers übernehmen. Das ambitionierte Team aus der hessischen Metropole erhofft sich mit dem neuen Coach in der 1. Bundesliga Fuß fassen zu können.

Wir wünschen Marco viel Erfolg bei seiner neuen Aufgabe!

[Details >>>](#)

Sport- und Trainingshallenöffnung ab dem 02. Juni 2020 - Regeln stehen nun fest | 25.05.2020



Das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg hat gemeinsam mit dem Ministerium für Soziales und Integration die Verordnung über Sportstätten (Corona-Verordnung Sportstätten) am 22. Mai 2020 aktualisiert. Ab dem 2. Juni 2020 tritt damit die aktualisierte Verordnung zur Regelung des Betriebes von Sportanlagen und Sportstätten sowie Schwimm- und Hallenbädern in Kraft.

Zu Trainings- und Übungszwecken sind ab dem 2. Juni 2020 Sport- und Trainingshallen unter bestimmten Voraussetzungen wieder geöffnet. Mit der Öffnung können auch die Sportvereine in Baden-Württemberg den Sport- und Trainingsbetrieb in den Sporthallen wieder aufnehmen.

Die vollständige Verordnung des Landes Baden-Württemberg und alle relevanten Bedingungen, die erfüllt sein müssen, finden Sie [hier](#).

[Details >>>](#)

Veranstaltungen

~~27.06.2020 – Baden-Württembergische Meisterschaft im Para Tischtennis – Walldorf - Abgesagt~~

~~04.07.2020 – Offene Baden-Württembergische Meisterschaften im Para Schwimmen – Stuttgart-Fellbach - Abgesagt~~

~~10.-12.07.2020 – Deutsche Meisterschaft im Kegeln (Classic) – Augsburg - Abgesagt~~

11.07.2020 – 5. BBS-Landessportfest – Offenburg - Abgesagt

~~21.-22.08.2020 – Deutsche Meisterschaft im Boccia (Halle) – Wiesbaden - Abgesagt~~

17.10.2020 - BBS-Mitgliederversammlung - Sportschule Baden-Baden - Steinbach

30.-31.10.2020 - Deutsche Meisterschaften im Para Tischtennis für Senioren - Nassau/Lahn

19.12.2020 - 3. BBS-Schwimmfest - Freistett

Impressum

Badischer Behinderten- und Rehabilitationssportverband e.V.
Mühlstraße 68, 76532 Baden-Baden

Tel 07221 396180 bbs@bbsbaden.de
Fax 07221 3961818 www.bbsbaden.de



Redaktion: Holger Kimmig

Präsidentin: Prof. Dr. Anja Hirschmüller
Geschäftsführer: Michael Eisele
Vereinsregister: VR 200707
Zuständig: Amtsgericht Mannheim

Für Fragen oder Anregungen steht Ihnen die BBS-Geschäftsstelle gerne zur Verfügung.

Sofern Sie den Newsletter nicht mehr beziehen möchten, bitten wir um eine kurze Mitteilung an die folgende Mailadresse:
bbsnewsletter@bbsbaden.de

Partner und Förderer des Behindertensports in Baden



[Zurück](#)